
o, lleo assessure auct
a; Pasquale Pace,

i occuperà di ambien-
ergìa, nuove tecnolo-
Aldo Visciglia, con
a ai lavori pubblici.
o proviene dalle file
'd, la Lo Passo era sta-
andidata nella lista .
.ocratici per Castro-
.", Pace ha corso per i
essisti, mentre Vi-

la proviene.dalla lista
vi Percorsi". n quin- .
sessore, Giovanna

ettì, che si occuperà
ancio e sviluppo eco-

leo, è stata presidente
Ilegio dei revisori dei

Polito ha trovato la
a dopo l'ultima riu-

e con i consiglieri.
giunta sarà. presen-
unedì sera in occasio-
ell'insedìamento del
dglìo,
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BIsiGNANO- li.sindaco fa-
cente funzionì Damiano
Grispo, insieme all'intera
Amministrazione, esprime
soddisfazione e compiaci-
mento per la grande riusci-
ta delPalio del Principe. n
sindaco formula gli auguri
al quartiere che ha vinto
questa edizione del Palio,
quello di Piazza che aveva
come cavaliere Carmine Bi-
signano, alla sua seconda
esperienza che, si è impostò
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la rigeneraZione urba-
na svoltosi a Bruxelles. .
Michele Leone, Giulio
Cesare -Guceione e Ma-
ria Pia Longo hanno

. partecipato assieme al-
l'associazione ''Europa
2020" con i comuni di
Reggio Calabria, San
Giovanni in Fiore e
Rende, il' Mibact, 'altre
realtà territoriali e for-
ze sociali, il Rettore del-
l'Unical, Gino Mirocle
Crisci, Urbanisti, per
approfondire icontenu-
ti dell'Agenda Urbana e
dei fondi diretti per lo
sviluppo del Mezzogior-
no e della Calabria. Al
rientro da Bruxelles i
tre giovanì luzzesì si so-
no detti soddisfatti ..

r.gal.
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li l'EVENTO
L'amministrazione si congratula

con il vincitore del Palio
fra cavalieri ormai navigati
e di grande portata, deten-
tori di più trofei. Avvincen-
te, infatti è stata' la finale
che ha visto sfidarsi appun-
tò Carmine Bisignano con
Claudio Amodio detentore
del "titolo" col quartiere
Piano. Plauso va al Centro
Studi e Spettacoli sulle Tra-
dìzionì Popolari "Il Palio"
ed al suo presidente Clara
Maiuri.

:ASTROVllLAIU Il sindaco si appella ad Oliverio

enalizzati da Ferrovie»
tro che penalizzare aree interne a ri-
schio spopolamento che, viceversa, an- _
drebbero incrementate nei servizi. Tan-
to più che le zone interessate alla mobi-
lità - ha concluso il:primo cittadino oa-
strovillarese - regìstrana > una .
popolazione con elevate percentuali di
anzìanì», Intanto, c'è da registrare una
ferma e dura precisazione da parte del
primo cittadino della éittà del Pollino
"sull'attività del taglio dell'erba sui ci-
gli della strada e in alcune aree interne»
che, in quest'ultimi giorni, sta interes-
sando la città di Castrovillari. Una pre-
cìsazìone che, a dire del sindaco LoPoli-
to, si è resa necessaria "poiché, ip d[-
spregio alle più comuni ed elementari
regole di rispetto dei ruoli, taluni sog-
getti, intralciando il piano stabilito da- -
gli uffici comunali, hanno tentato dìac-

e.a,

'ROVILLARI-Questione depoten-
nto servìzì delle Ferrovie della Ca-
: il primo èittadino di Castrovilla-

o Lo Polito, ha chiesto un in-
urgente al presidente della re-

Calabria, Mario Olìverìoe aì verti-
'azienda delle Ferrovie della Cala-
Un incontro teso - ha spiegato il
.0.cittadino della città del Pollino-a

le problematiche connesse al
mzìamento di alcuni servizi di Ca-

ri.nsindaco Lo Polito, nella ri-
ta di incontro urgente, ha inteso
nziare come «il trasferimento de-

lnministrativi dalla sede di Castro-
ia quella di Cosenza e la soppres-
di alcune corse con partenza'o de-
·.oneCastrovillari non fanno' al-

Mimmo Lo Polito

creditarsi con l'impresa incaricata,
creando confusione». il sindaco hainte-
so rìbadìre che «l'attìvità di ,taglio del-
l'erba è stata eviene effettuata per conto
del comune e da questi sarà pagata e
non da chi millanta interventi».
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Il BISIGUAIO L'allarme diGrispo
-Depurazione inesistente

nell' area industriale»
dì EIUJlANNO ARCURI

BISIGNANO - n sindaco
facente funzioni Damiano
Grispo scrive al Commis-
sario del Consorzio per lo

..svìluppo industriale della
provincia di Cosenza, per
segnalare che nell'area in-
dustrìale la depurazione è
inesistente. "ndepuratore
di riferimento non è mai
entrato in funzione crean-
do notevoli problemi ai
proprietari. delle aziende
costretti ad alternative co-
stose e ricorrenti. La man-
canza ' di. depurazione,
inoltre, non incentiva cer-
to l'occupazione dei 130 et-

tari disponibili di cui solo
una ventina risultano in-
sediate. Nel denunciare
questa grave carenza di
servizi essenziali - conolu-
de il sindaco -le chiedo un
incontro per cercare, di
concerto con questa am-
ministrazione che già da
adesso le offre -ampià di-
sponibilità, di venire in-
contro alle .giuste e reali
esigenze degli operatori.
presenti e per dare uri in-
put defìnìtìvo al rilancio di
quell' area che potrebbe C0-
stìtuire uno sviluppo reale
per il territorio». Sarà la
volta buona?
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